



きんさん
燐々

5・6年生:キャリア教育講話第2弾! ～大津高校サッカーチーム監督平岡和徳先生をお迎えして～

2月12日（木）に、宇城市教育長であり、大津高校サッカーチームの監督でもある平岡和徳先生をお迎えして、5・6年生に「年中夢求～24時間デザインする～」という演題でご講話をいただきました。平岡先生の講話から、これから前進するために大切なことをいくつも示していただきました。「目指すゴールのない者に、進む道はない！」と夢を持ち、それに向かって『本気』になって『夢中』になることの大切さを教えていただきました。そして、常に「もうダメだ！」ではなく「まだダメだ！」と考える習慣をつくること、『今』を変えないと『未来』は変わらないことをお話しさされました。さらに、24時間は有限だけれど、その使い方は無限で、やらされる時間は最小限に、自分からやる時間を最大限にしていくこと、やらされる100回よりやる気の1回！チャレンジをエンジョイすることで自分を磨いていくことを教えていただきました。



今年度も残りわずかとなりましたが、「人間力」をレベルアップし、仲間と学び合ってクラスの力も高めてほしいと思いました。本日の講話からたくさんのこと教えていただきましたが、子どもたち一人一人が自分フィルターを通して、一つでもこれからの自分の生活に生かしてもらえたならと思います。

新入児体験入学があり、5年生がお世話を頑張りました！

2月10日（火）に、新入児体験入学がありました。来年度入学予定の年長さんを5年生が歓迎し、学校探検をしたり、読み聞かせをしたり、劇をしたりしてくれました。5年生は、この日のために準備をし、少し緊張気味の年長さんの心をほぐそうと優しい言葉かけをしたり、手をつないで案内したりしていました。来年度、最上級生となる5年生の自覚と意気込みを感じました。



5年生が新1年生のお世話をしている間、保護者の方々は、1年生担任からの説明を受け、PTA主催の親の学びプログラムにも参加いただきました。さいごにトークやこんな時どうするなどのプログラムをすることで、初めてのお会いした方とお知り合いになられたり、子育ての悩みを話し合われたりと有意義な時間となりました。



今後の主な予定

2月17日（火）薬物乱用防止教室（6年生）	2月18日（水）職員研修のため給食なし
2月20日（金）授業参観、学年・学級懇談会	2月24日（火）アウトドア（6年生）
3月4日（水）6年生ありがとうの会・給食なし	3月19日（木）修了式（6年）
3月23日（月）卒業証書授与式	3月24日（火）修了式（1～5年生）
3月25日（水）～学年末休業日	3月27日（金）退任式